

## **LA VACUNA DE LA VARICELA DEVUELTA A LA FARMACIA**

Afortunadamente y entre otros gracias a las gestiones de la empresarial, a la vacuna de la varicela le han cambiado la consideración de medicamento hospitalario y la han vuelto a poner como DH, por lo que a partir de febrero vuelve a la farmacia donde podrá ser dispensada.

Esperemos que los laboratorios distribuidores de esta vacuna, hayan aprendido la lección y no tengamos problemas de suministro como está ocurriendo con otras vacunas para niños.

Antes de que finalizara el año escribía mi carta a los reyes magos sanitarios, y ya me han traído, aunque solo sea uno, el primer medicamento DH de vuelta a la farmacia. Estos reyes eran nacionales, a ver si los reyes autonómicos van espabilando y me traen el resto de medicamentos DH que nos quitaron.

Leopoldo González

Presidente de APROFASE